

SPENDEN #AUSLIEBE

Die Diakonie Baden ist aus Überzeugung für hilfsbedürftige Menschen in schwierigen Lebenssituationen da. Wir tragen mit unseren Hilfsangeboten dazu bei, dass sie den Anschluss behalten und nicht noch weiter an den Rand unserer Gesellschaft gedrängt werden.

Ihre Spenden sind eine wichtige Stütze unserer Arbeit. Als Förderer helfen Sie uns beim Helfen.

Gemeinsam mit Ihnen können wir in ganz Baden unser starkes Hilfenetzwerk aufspannen und die vielfältigen Angebote auch für die Zukunft sichern.

Herzlichen Dank für Ihr Engagement!

Spenden jetzt ganz einfach

mit dem QR-Code – DANKE!



Spendenkonto für Überweisungen:

Evangelische Bank eG

IBAN: DE95 5206 0410 0000 0046 00

BIC: GENODEF1EK1

Stichwort: Woche der Diakonie

Das Diakonische Werk

der Evangelischen Landeskirche in Baden e. V.

Vorholzstraße 3-7

76137 Karlsruhe

www.diakonie-baden.de

Realisation + Gestaltung: www.wagner-kommuniziert.de 2025
Bildnachweise: Diakonie Baden, Bahnhofsmission Freiburg / Sebastian Berger,
© Hansjörg Fuchs/Evangelische Landeskirche in Baden, iStock/Zaikina,
PantherMedia / Yuri Arcurs

Diakonie 

Baden

WOCHE DER DIAKONIE 2025



**TEILEN MACHT GANZ
#AUSLIEBE**

Mehr Infos unter: www.diakonie-baden.de



Liebe Freundinnen und Freunde der Diakonie,

„Teilen macht ganz“ – eine Erfahrung, die viele von uns machen können.

Teilen schenkt eine neue Perspektive: Es kann Leid halbieren und Freude verdoppeln. Es stiftet Gemeinschaft und stärkt die Einzelnen. Es macht möglich, was sonst illusorisch wäre.

Gerade wenn es eng wird. Wenn die notwendigsten Dinge fehlen, wenn die Wohnung oder der Job verloren sind. Wenn das persönliche Schicksal zuschlägt, Krankheit oder Alter einsam machen. Dann ist es wichtig, dass jemand da ist, der rauhelfen kann aus der bedrohlichen Lage, der neue Perspektiven eröffnen kann. Der Mut macht, neu anzufangen.

Die vielen Ehrenamtlichen und Hauptamtlichen in den Kirchengemeinden, den diakonischen Einrichtungen und Werken und den vielen Beratungsstellen in ganz Baden teilen alles, was sie in ihren Dienst mitbringen: Ihr Wissen, Ihr Können und Ihre Erfahrung. Ihre Fähigkeit, zuhören zu können und ihren Blick für Lösungen. Sie begleiten Menschen auf ihren Wegen und helfen mit, die Sorgen zu überwinden.

Mit der Sammlung zur Woche der Diakonie 2025 unter dem Motto „Teilen macht ganz“ bitten wir Sie um eine **Spende**. Ihre Unterstützung trägt dazu bei, dass Hilfesuchende in Bahnhofsmissionen einen Ort der Gemeinschaft und Wärme finden. Sie hilft, dass arbeitslose Menschen neue Perspektiven erhalten und auch andere diakonische Angebote – direkt bei Ihnen vor Ort – gefördert werden können.

Mit Ihrer **Spende** teilen Sie mit anderen – Sie machen ganz, was zerbrochen ist und werden auch selbst Teil des Ganzen. Wir danken Ihnen vielmals für Ihr Engagement!

Herzlich grüßen Sie



André Peters
Vorstand
Diakonie Baden

Pfarrer Volker Erbacher
Leitung Fundraising
Diakonie Baden

P.S.: Auch unsere **Stiftung Diakonie Baden** setzt sich seit 20 Jahren dafür ein, Menschen in Not zu helfen. Dieses Jubiläum ist ein Grund sich zu freuen und mitzufeiern. **Mehr Informationen finden Sie unter:** www.diakonie-baden.de/spenden/stiftung-diakonie-baden

WOCHE DER DIAKONIE 2025

Unsere Diakoniesammlung unterstützt dieses Jahr folgende Spendenprojekte in Baden:

Bahnhofsmissionen

In Baden heißen fünf Bahnhofsmissionen jährlich mehr als 160.000 Menschen willkommen – in Freiburg, Offenburg, Karlsruhe, Heidelberg und Mannheim.

Reisende erhalten hier Hilfe beim Umsteigen oder Ankommen, wenn sie alt, mit Rollstuhl und Kinderwagen unterwegs sind oder sprachliche Barrieren haben. Die haupt- und ehrenamtlichen Helfer bieten ihnen sicheres Geleit und Orientierung. **Zu den Gästen zählen auch Menschen, die im Leben durch große Krisen gegangen sind oder mittendrin stecken, die sich einsam und allein fühlen oder kein Zuhause haben.** Gerade an Feiertagen und Wochenenden, wenn andere Hilfe-Orte in den Städten geschlossen sind, sind die Bahnhofsmissionen gut besucht. **Sie bieten Gemeinschaft, Zeit für persönlichen Zuspruch und erste Beratung. Hier kann man seine Sorgen teilen,** sich aufwärmen, etwas essen, etwas Warmes trinken und auch Kleidung oder einen Schlafsack erhalten.



Hilfe für arbeitslose Menschen

Die Diakonie bietet arbeitslosen Menschen mit verschiedenen Hilfsangeboten Orientierung und Perspektiven, um nicht in Armut und soziale Isolation zu geraten. Nicht jeder hat die gleichen Voraussetzungen beim Anschluss oder Wiedereinstieg in den Arbeitsmarkt. Zu den Risikogruppen, die oftmals größere Schwierigkeiten haben, zählen: Menschen höheren Alters, in prekären Beschäftigungsverhältnissen, mit chronischen Krankheiten und Behinderungen Alleinerziehende, gering Qualifizierte, oder Jugendliche aus benachteiligten Familien.

Mit sechs Arbeitslosenberatungszentren ist die Diakonie in Baden gut mit örtlichen Behörden, Arbeitgebern und sozialen Diensten vernetzt. Zur Unterstützung gehören Informationen bei rechtlichen Fragen zu Sozialleistungen, Hilfe bei der Arbeitsplatzsuche und Qualifizierungen. **Die Beratungsangebote und Maßnahmen zielen auch darauf ab, Teilhabegerechtigkeit und Chancengleichheit zu fördern.**

Ihre Spenden sind eine wichtige Form der Solidarität und machen unsere diakonischen Hilfsangebote in Baden möglich.

HERZLICHEN DANK!



Die Aktionswoche zur Spendensammlung findet vom 29. Juni bis 6. Juli 2025 statt. Schauen Sie gerne vorbei, wenn sich diakonische Angebote bei Ihnen vor Ort präsentieren.

TEILEN MACHT GANZ #AUSLIEBE

Ihre Spenden sind eine wirksame Form des Teilens. Sie helfen uns, das Leben von hilfsbedürftigen Menschen konkret zu verbessern. Gemeinsam mit Ihnen wollen wir in Ihrem Wohnort, in Ihrer Region und in ganz Baden weiterhin unsere Gemeinschaft als ein soziales Ganzes im Blick behalten und der Vereinzelung entgegenwirken.

Spenden jetzt ganz einfach mit dem QR-Code



Wie teilen wir Ihre Spenden auf?

